

## Die große Reiner Kirsten Show im Europapark Pressestimmen

### **Reiner Kirsten begeistert mit der "großen Reiner Kirsten Show" und Überraschungsgästen 1500 Fans im Europa-Park**

RUST. Am Samstagabend versorgte Schlagersänger Reiner Kirsten im Europa-Park ein begeistertes Publikum mit volkstümlicher Musik. Eine Show voller Überraschungen und fröhlicher Unterhaltung war versprochen und so sollte es auch kommen...

Sofort sammeln sich seine Verehrerinnen am Catwalk, der direkt in die Zuschauerreihen führt. Sie halten Spruchbänder mit "I Love Reiner" hoch und blitzen wie wild mit ihren Digitalkameras den Star ab. "Halli-Hallo ich bin der Reiner" und die Leute gehen mit. Kirsten weiß seine Fans mit verträumt-romantischen Balladen zu beglücken: "Der Schäfer von Monte Castello", sein erster Hit von 1996. Pittoresk wird's mit der "Mühle im Schwarzwälder-Tal". Mittlerweile haben sich auch Reiners Mutter zum Duett und der Papa zum Trompetensolo auf der Bühne eingefunden. Dann sammelt der sympathische Berufsoptimist erst einmal die Geschenke seiner treuen Fans ein.

Auch einige Lieder des neuen Albums, an dem er zwei lange Jahre gearbeitet hat, singt der Musiker aus dem Oberprechtal heute Abend. Das Titellied der CD "Aus Liebe gemacht!" wird vom Publikum begeistert mitgesungen - Nagelprobe bestanden? Nicht bei bei Reiner Kirsten - da ist der Erfolg vorprogrammiert.

**Badische Zeitung vom 30.8.2004 - Alexander Dupps**